wollen, und fie hatten ihn doch für einen Baren balten follen.

Dies ift nun freilich ein Punkt, über den ich mich mit niemand, am allerwenigsten aber mit einem edlen Peer, streiten mag.

9. Der fluge Sügnerhund.

Gine andere Seereise machte ich von England aus mit dem Kapitan Hamilton. Wir gingen nach Ditindien. 3ch hatte einen Suhnerhund bei mir, ber wie ich im eigentlichsten Sinne behaupten konnte, nicht mit Gold aufzuwiegen war; benn er betrog mich nie. Eines Tages, ba wir nach ben beften Beobachtungen, die wir machen kounten, wenigstens noch breihundert Meilen vom Lande entfernt waren, markierte mein Sund. Ich fah ihn fast eine volle Stunde mit Erstaunen an, und sagte den Umstand bem Kapitan und jedem Offizier an Bord, und behauptete, wir mußten dem Lande nahe fein, benn mein hund witterte Wild. Dies verursachte ein allgemeines Gelächter, durch das ich mich aber in der guten Meinung von meinem hund gar nicht irre machen ließ.

Nach vielem Streiten für und wider die Sache erklärte ich endlich dem Kapitän mit der größten Festigkeit, daß ich zu der Nase meines Tran mehr Zutrauen habe, als zu den Augen aller Seeleute am Bord, und schlug ihm daher kühn eine Wette von hundert Guineen vor — der Summe, die ich